

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

4.—De M. T. Ladouceur, un protêt aux termes duquel il se plaint d'un dépotoir qui se trouve à l'angle de la rue Mentana et de l'avenue Laurier.

Renvoyé à la Commission de l'Incineration.

5.—De la "American Society of Municipal Improvements" remerciant le Conseil des complaisances dont elle a été l'objet.

6.—Du greffier de la ville de Ste-Cunégonde certifiant que la proclamation *re* annexion a été dûment affichée.

Déposées aux archives.

7.—De l'inspecteur de la Ville et du contrôleur de la Ville répondant à certaines questions relativement à l'emploi du crédit de \$91,000.

Déposée sur le bureau.

8.—Du Cercle Dramatique de Saint-Henri demandant à la Ville de lui permettre de continuer à se servir de la salle du Conseil.

Question différée.

9.—De M. E.-W. Bemis, de Cleveland, acceptant d'agir comme expert en matières de gaz.

Déposée aux archives.

10.—De M. E.-W. Bemis demandant certaines informations au sujet du gaz.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

*Résolu*: Que les chefs de service soient autorisés à fournir individuellement à M. Bemis, par écrit et par l'entremise du greffier de la Ville, toutes informations qui sont de leur domaine et qui leur seront demandées par écrit par M. Bemis. (M. l'échevin Chaussé dissident).

11.—Sur proposition de M. l'échevin BASTIEN, appuyé par M. l'échevin AMES, il est

*Résolu*: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un vif regret la mort de M. Alfred Larivière, frère de M. l'échevin Emery Larivière, président de la Commission de la Voirie, et ils prient leur estimé collègue de bien vouloir accepter l'expression de leur sincère sympathie dans cette épreuve; et que copie de cette résolution lui soit transmise.

12.—M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON,

*Propose*: De prier le chef Carpenter de rechercher les individus qui ont enlevé des matériaux de la bâtisse appartenant à la Ville et située rue Berthelet, d'appréhender et de poursuivre en justice les coupables.

M. l'échevin L.-A. Lapointe soulève un point d'ordre, alléguant que cette proposition est inopportune, attendu que la Commission des Incendies et de l'Eclairage a déjà pris l'initiative de ces procédés.

Et un débat s'ensuivant,

Et M. l'échevin Robertson ayant retiré son appui à cette proposition, le maire-suppléant déclare ladite proposition hors d'ordre.

M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin DAGE-NAIS,

*Propose*: Que la Commission des Incendies et de l'Eclairage soit priée d'instituer une enquête afin d'établir comment il se fait qu'a été démolie la bâtisse appartenant à la Ville et située rue Berthelet, et de préparer un rapport pour la prochaine assemblée du Conseil.

Question différée.

## ACTES

13.—Quittance de la succession A. Dubois à la Ville.

14.—Arrangement entre la Ville et la "Montreal Terminal Ry Co."

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKERS, il est

*Résolu*: Que lesdits actes soient approuvés et que le maire et le greffier de la Ville soient autorisés à les signer au nom de la Ville.

## RAPPORTS

15.—De la Commission des Finances à l'effet de déposer un montant de \$184,500 en rapport avec l'expropriation de la rue Amherst.

16.—De la Commission des Finances, à l'effet de solder des comptes des experts *re* expropriation de la rue Amherst.

Referred to Fire and Light Committee.

4. Protest by T. Ladouceur, complaining of a dump corner of Mentana street and Laurier avenue.

Referred to Incineration Committee.

5.—From American Society of Municipal Improvements thanking Council for courtesies extended.

6.—From City Clerk of Ste. Cunégonde certifying that the proclamation *re* annexation was duly posted.

Filed of record.

7.—From City Surveyor and City Comptroller replying to certain questions as to expenditure of appropriation of \$91,000.

Laid on the table.

8.—From the "Cercle Dramatique de St-Henri," asking that City allow them to continue use of council chamber.

Consideration deferred.

9.—From E. W. Bemis of Cleveland, consenting to act as expert *re* gas.

Filed of record.

10.—From E. W. Bemis, asking for certain information and data *re* gas.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. PAYETTE, it was

*Resolved*: That the heads of departments be authorized to furnish individually, in writing, through the City Clerk, to Mr. Bemis all information within their jurisdiction and province which may be asked for, in writing, by Mr. Bemis. (Ald. Chaussé dissenting).

11.—On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. AMES, it was

*Resolved*: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of Mr. Alfred Larivière, brother of Ald. Emery Larivière, Chairman of the Road Committee, and they pray their esteemed colleague to accept the expression of their sincere sympathy in his sad bereavement; and that a copy of this resolution be transmitted to him.

12.—Ald. VALLIERES moved, seconded by Ald. ROBERTSON,

"That chief detective Carpenter be instructed to detect the persons who removed building material from the construction belonging to the City on Berthelet street and to arrest and prosecute the guilty parties."

Ald. L. A. Lapointe raised a point of order contending that said motion was inopportune inasmuch as the Fire and Light Committee were investigating the matter.

And a debate arising,

Ald. Robertson having withdrawn as seconder of the motion, the acting-Mayor declared said motion out of order.

Ald. AMES thereupon moved, seconded by Ald. DAGE-NAIS,

"That the Fire and Light Committee be requested to hold an investigation as to the circumstances under which the City's property on Berthelet street was to some extent demolished, and to report thereon at the next meeting of this Council."

Consideration deferred.

## DEEDS

13.—Quittance by estate A. Dubois to City.

14.—Agreement between City and Montreal Terminal Ry Co.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKERS, it was

*Resolved*: That the said deeds be approved of and that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

## REPORTS.

15.—From Finance Committee to deposit a sum of \$184,500 in connection with Amherst street expropriation.

16.—From Finance Committee to pay account of experts *re* Amherst street expropriation.